

# Una Seria Crisis Económica Enfrentan Diarios Argentinos

Buenos Aires, septiembre (UPI). Los directores de periódicos de la Argentina declararon hoy que la prensa del país "atravesará la más profunda crisis económica de su historia" y que los atentados contra periodistas y publicaciones "han cobrado tal estado de gravedad que tornan sumamente peligroso el ejercicio de la libertad de prensa".

Los dos pronunciamientos están contenidos en sendas declaraciones de la XIII Asamblea de la Asociación de Entidades Periodísticas de la Argentina (ADEPA), que agrupa a los directores de la casi totalidad de los diarios del país.

La declaración sobre libertad de prensa expresa que "los atentados contra los diarios y periodistas han cobrado tal estado de gravedad que tornan sumamente peligroso el ejercicio de la libertad de prensa, amparado por la Constitución Nacional".

Desde que el Gobierno peronista asumió hace 28 meses, por lo menos cuatro periodistas fueron asesinados por grupos terroristas ultraderechistas, otros debieron abandonar el país ante amenazas de muerte y veintenas de atentados se han producido contra medios de información en todo el país.

Uno de los periodistas asesinados fue David Kraiselburd, miembro del Consejo Ejecutivo de ADEPA y editor del Diario El Día, de La Plata, quien fue ultimado el

año pasado por guerrilleros peronistas izquierdistas al cabo de un cautiverio de tres semanas. Kraiselburd será próximamente honrado con una citación especial póstuma dentro de los Premios María Moors Cabot, que concede anualmente la Universidad de Columbia.

Otros de los periodistas asesinados, Jorge Money, ultimado hace cuatro meses, pertenecía al Diario La Opinión, que ayer denunció que sus anunciantes habían sido amenazados de muerte por un grupo terrorista no identificado, para que no dieran publicidad a ese matutino, creciente crítico del Gobierno.

ADEPA dijo que ese hecho "configura una nueva y grave amenaza contra la libertad de prensa".

La declaración sobre Libertad de Prensa también dice que el Gobierno "debe limitar con toda precisión la aplicación de las normas sobre el Estado de Sitio, que de ningún modo pueden ser utilizadas para coartar la libertad de prensa, mediante la clausura de publicaciones periodísticas".

El Gobierno peronista, que desde que asumió el 25 de mayo de 1973 ha clausurado 13 publicaciones —ocho de ellas izquierdistas—, impuso el estado de sitio hace 10 meses, para combatir la guerrilla izquierdista.

La declaración de ADEPA sobre libertad de prensa también mani-

fiesta que la "enorme seguridad, cuya imprecisión la descalifica para sancionar penalmente el acto informativo, que jamás puede ser calificado por sí mismo de delictuoso".

**¡HOLA!**  
...LEA  
**¡HOLA!**

Revista Española del "Jet-Set" Europeo  
¡A todo color!

Adquirla en:  
**BALCO CENTRAL**  
Calle Arce 406  
Tel.: 21-9185

EL DIARIO DE HOY, Sábado 27 de Septiembre de 1975.

**REGALOS DISTINGUIDOS**  
en  
**Librería y Papelería Hispanoamérica**

# INSINCA

Industrias Sintéticas de Centro América, S.A.

fabricantes de



# SINCATEX

participan de la alegría de

almacenes



por el traslado de su Departamento de Mayoreo (Sucursal) a la Primera Planta del Edificio de Parqueo sobre la 4ª Calle Poniente N° 518, en donde encontrará la línea completa de telas SINCATEX para Damas y Caballeros.

